

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第19号

令和6年9月11日発

文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

© 縄瀬小ホームページ [【https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/】](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★自由研究発表会！

9月2日(月)～4日(水)の理科の時間に、自由研究発表会を行いました。夏休み前に計画を立て、夏休み中に実験や観察等を通して調べたものを発表しました。事前に、「研究テーマ」「研究のきっかけ」「方法」「結果」「わかったこと」等、説明する項目について知らせ、それに沿って発表準備をしていきました。発表会では、自分が自由にテーマを決め研究してきた内容を発表しました。今回の発表では、タブレットのプレゼン機能を使って発表した児童が、5・6年生ではちょうど半分でした。4年生にも1名いましたが、タブレットを使ってのプレゼンも日頃の授業で進めているためか、発表の1つの方法として自由に選ぶようになっていて感心しました。もちろん、タブレットを使わずに実物投影機や大きな用紙を使っての発表の中にも素晴らしいものもありました。

自分の調べたもの・まとめたもの等、研究成果を、みんなの前で発表する機会を今後も授業の中で取り入れていきます。



★盛りだくさんのオープンスクール！

9月10日(火)は、オープンスクールでした。午前中、保護者だけでなく地域の方にも呼びかけて、子どもたちの様子を見ていただきました。

9:00から家庭教育学級があり、坂下しづほ様を講師に迎え「がま口財布作り」を行いました。10:10から高崎地区食改善推進委員の方3名を講師に迎え学校保健委員会として、5・6年生児童と保護者で「親子クッキング教室」を行い、タンドリーチキン、カボチャサラダ、味噌汁、フルーツポンチを作りました。11:05からは学校栄養職員の亀澤様を講師に迎え、1～4年生を対象に「すききらいなく食べよう」という題材で栄養指導をしていただきました。また同時間帯に「学校運営協議会」が行われ、あいさつや自己肯定感の向上についての協議、授業の協力依頼、運動会について等の確認が行われました。それ以外の時間の授業も公開され、いろいろな学年の授業を見て回られる方も多かったです。

いろいろな楽しいイベントが盛りだくさんの一日となりました。保護者や地域の皆様にも、学校で楽しく学んでいる子どもたちの様子的一端を見ていただけたのではないかと思います。



